

Schwalbe zu allen Jahreszeiten



Die gefiederten Schwalben machen sich zum Winter aus dem Staub. Die RadSPORT-Schwalben sind dagegen das ganze Jahr auf Achse. Ein Zugeständnis machen die Oelder RadSPORTler: „Die kalte Jahreszeit gehört dem HallenradSPORT. Draußen ist es doch zu ungemütlich.“ Dabei findet das erste Ereignis im Jahr an noch einladender Stelle statt. Die Jahreshauptversammlung im Januar fand wie immer auf Potts Malzboden guten Anklang.

Der Vorstand um den Vorsitzenden Norbert Stemmer wurde bestätigt, lediglich eine Position musste neu besetzt werden. Die Kunstfahr-Abteilungsleiterin Claudia Bittner trat ihre Stelle als Lehrerin in Unna an und musste aufgrund der Entfernung zurücktreten. Die langjährige Gefährtin Andrea Vennewald trat ihre Nachfolge an. Die Ehrungen nahmen einen gewichtigen Raum ein, denn sie zeigte das breite Spektrum des Vereines.

Michael Stegt wurde aufgrund eines besonderen Einsatzes zur Schwalbe des Jahres gekürt. Der noch immer aktive Eberhard Berger sitzt seit 60 Jahren bei Schwalbe im Sattel und hat noch die große Zeit des Wuortelpott-Rennens in den Fünfzigern in Erinnerung. In den 70er Jahren beherrschten Heinz Josef Schürmann und Erwin Filbrandt die Radball-Oberliga. Erwin Filbrandt folgte nun seinem Kollegen und stieg mit seinen 50 Mitgliedsjahren in die Riege der Ehrenmitglieder auf. Für besondere Verdienste wurde dann Heinz Laukötter aus Wadersloh auch in diesen Kreis aufgenommen. Er hatte sich als Mitbegründer der Tourenabteilung, als langjähriger RTF-Chef und Vorstandsmitglied,

als Ausrichter vergangener Sommerfeste und als Hüter der Schwalbe-Touren-Ausrüstung einen Namen gemacht.

Die Radball-Saison 2011/2012 haben Rene Rembrink und Leon Stahnke in der Jugend-Klasse als erstes beendet. Sie erreichten einen sehr guten vierten Platz. Die jüngsten B-Schüler mit Florian Krampe und Nicole Overbeck starten vom dritten Platz aus zu den Abschlussspieltagen im März. In der Landesliga sind Heinz-Ulrich Voßhans und Martin Nopto Zweitplatziert und somit auf Vize-Kurs. Stefan Voßhans / Sebastian Averbeck sind auf Rang drei angelangt und Matthias Voßhans / Timo Tillmann erreichten den sechsten Platz.

Die Kunstfahrerinnen absolvierten im Februar die großen Turniere: Hier die Ergebnisse vom Ranglisten-Turnier in Stadtlohn (Punkte eingereicht/ausgefahren): Lara Tiggesbäumker 21,8/17,3 – Mara Edelmeier 11,1/9,7 – Michelle Edelmeier 14,4/11,0 – Annika Hochgrefe 25,5/22,6 – Jessica Genz 23,5/16,8 – Verena Overbeck 37,9/34,2. Auf der wichtigen Bezirksmeisterschaft in Lengerich gab es den einen oder anderen persönlichen Rekord: Lena Holtermann 11,1/9,2 – Lara Tiggesbäumker 21,8/19,7 – Aiyana Savic 16,5/13,0 – Annika Hochgrefe 25,5/24,2 – Lena Gerste 212,1/16,0 – Jessica Genz 23,5/17,5 – Verena Overbeck 37,9/35,8.

Hinweis auf die großen Veranstaltungen: Am 12. Mai findet OELDE RADEL T 2012 statt. Am Sonntag, den 10. Juni folgt die große RTF „Schwalbentour“. Start/Ziel ist dieses Mal Haver & Boecker, Werk 6.